

ビューティフルの B 心や行動の美しさを大切にします



法務省及び全国人権擁護委員会連合会において、小学生を対象として「草花を育てることにより人に対する思いやりの心、いたわりの心を育てていくこと」を目的とした「人権の花運動」を実施して**いますが**、本年度は周南人権啓発活動地域ネットワーク協議会事業として下松小学校でひまわりの花を育てることになりました。2年生はプランターに、園芸委員会の子どもたちは道路沿いの花壇に丁寧に種をまきました。夏の日ざしに輝くひまわりが楽しみです。

チャレンジの C めあてに向けてがんばることを大切にします



5月22日（土）の授業参観に向けて子どもたちと教員は様々な準備を進めていました。1年生は「どこでみつけましたか」の合い言葉で、学校探検で発見したものを楽しく紹介していました。職員室はたくさんの鍵、図工室は糸のこ、事務室はノートパソコン、校長室は来客用の応接机や花、理科室は骨格標本や水槽の生き物、保健室は身長計、音楽室はピアノや木琴、家庭科室は大きな冷蔵庫といった様々な発見を子どもの視点で紹介していました。どの学年でも、友だちと意見を交換しながら学習を楽しむ姿、教員と一緒に考えながら学びを深めていく姿、タブレットの操作を楽しんだり工作を楽しんだりする姿が見られました。次回の参観は予定通り行い、子どもの成長の様子をご覧いただきたいと思っています。

